

Comunicado de Prensa 62/2024 Español

CORTE INTERAMERICANA CONCLUYE ACTIVIDAD FORMATIVA DEL CENTRO DE FORMACIÓN DE LA CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS EN PARAGUAY



San José, Costa Rica, 24 de septiembre de 2024. – En el marco de la visita de Supervisión de Cumplimiento de Sentencias realizada a Paraguay y la conmemoración de los 45 años de la instalación del Tribunal, la Corte Interamericana de Derechos Humanos mediante su Centro de Formación y junto con la Dirección de Derechos Humanos de la Corte Suprema de Justicia de Paraguay, realizó un evento de difusión y formación sobre la jurisprudencia de la Corte Interamericana en materia de corrupción, derechos humanos e independencia judicial.

El evento se llevó a cabo en el auditorio de la Corte Suprema de Justicia y contó con la participación de funcionarios y funcionarias de la administración de justicia y organismos de protección de derechos humanos, entre otras instituciones clave en este país.

El facilitador de las charlas impartidas durante el evento fue Claudio Nash Rojas, Coordinador de la Cátedra de Derechos Humanos de la Universidad de Chile.

La Corte Interamericana de Derechos Humanos agradece el apoyo de la Comisión Europea que, mediante su proyecto "Improvement of the capacities of the Inter-American Court of Human Rights, phase II", hizo posible este evento.



El presente comunicado fue redactado por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo que es de responsabilidad exclusiva de la misma.

Para mayor información favor de dirigirse a la página de la Corte Interamericana www.corteidh.or.cr o envíe un correo electrónico a Pablo Saavedra Alessandri, Secretario, a corteidh@corteidh.or.cr. Para la oficina de prensa contacte a Danniell Pinilla, director de Comunicaciones y Prensa, en prensa@corteidh.or.cr.

Puede suscribirse a los servicios de información de la Corte [aquí](#). Para dejar de recibir información de la Corte IDH remita un correo a comunicaciones@corteidh.or.cr. También puede seguir las actividades de la Corte en las siguientes redes Sociales: [Facebook](#), [Twitter](#) (@CorteIDH para la cuenta en español, IACourTHR para la cuenta en inglés y @CorteDirHumanos para la cuenta en portugués), [Instagram](#), [Flickr](#), [Vimeo](#), [YouTube](#), [LinkedIn](#) y [SoundCloud](#).

